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UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ?
CAN YOU INTRODUCE YOURSELF  IN  A  FEW WORDS ?

Co-fondateur de l’association qui met en place l’animation d’un challenge de défis écologique Ma Petite Planète, je me
revendique comme un “utopiste pragmatique”.

Co-founder of Ma Petite Planète, the association that organizes ecological challenges, I call myself a "pragmatic utopian".

31 ans et originaire de Lille, je débute mes études supérieures par une licence d’économie, puis j’arrive à Paris en intégrant
ESCP. C’est pendant mes stages que j’ai eu un déclic pour l’entrepreneuriat (Réseau Entreprendre Paris), puis
l’entrepreneuriat social (mission de 7 mois dans une ONG aux Philippines). Je cofonde en rentrant avec 5 amis la Fourmilière
en 2016, une communauté qui favorise le bénévolat et l’engagement citoyen (20 000 membres environ). Je m’investis
particulièrement pour l’accueil des personnes exilées - à travers des joggings multi-culturels, des ateliers de conversation en
présentiel, puis en ligne pendant le covid. Je quitte mon premier CDI début 2020 pour me dédier au passage à l’action du
grand public pour la protection de la planète, en initiant MPP avec Mathilde Hébert et Christian Nallatamby. Aujourd’hui Ma
Petite Planète, c’est une association de 35 salariés et 250 bénévoles. Depuis le début, 420 000 participants à nos
différents challenges ont validé plus de 5 millions de défis pour la planète. En tant que cofondateur, je suis notamment
référent du pôle communication/acquisitions et partenariats et du pôle scolaire.  

31 years old and born in Lille, I began my studies in higher education with a degree in economics, then moved to Paris to join
ESCP. It was during my internships that I got hooked on entrepreneurship ("Réseau Entreprendre Paris"), then social
entrepreneurship (7-month mission to an NGO in the Philippines). I co-founded La Fourmilière with 5 friends in 2016, a
community that promotes volunteering and civic engagement (around 20,000 members). I'm particularly involved in
welcoming people from exile - through multi-cultural jogging, face-to-face conversation workshops, then online during
covid. I left my first full-time job in early 2020 to dedicate myself to helping the general public take action to protect the
planet, by initiating MPP with Mathilde Hébert and Christian Nallatamby. Today, Ma Petite Planète is an association with 35
employees and 250 volunteers. Since the beginning, 420,000 participants in our various challenges have validated over 5
million challenges for the planet. As co-founder, I'm in charge of communications, acquisitions and partnerships, as well as
the school division.
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  COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉ  À  VOTRE POSTE ACTUEL  ?
HOW DID  YOU GET TO YOUR CURRENT POSIT ION?

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR  À  ESCP ?
YOUR BEST MEMORY AT ESCP?

2 choses. L’Option E à Paris, organisé par Sylvain Bureau, c’était hyper stimulant et enrichissant et ça nous a poussé à agir
dans la vie réelle, et non seulement théoriquement. On a eu 4 mois pour créer de toute pièce une oeuvre d’art, un
événement lors du Festival de l’Entrepreneuriat, et une startup “viable”.  



Fédérateur je crois. J’essaie de créer du lien et des ponts entre les gens. Et de leur donner envie d’agir pour le bien
commun !  

I believe by being able to federate people. I try to create links and bridges between people. And make them want to act
for the common good! 

Et j’ai été très heureux de faire partie de l’association étudiante “Star Trekk” - l’asso qui organise des raids éco-
responsables à la montagne. On se voit toujours régulièrement 10 ans après !

2 things. Option E in Paris, organized by Sylvain Bureau, was hyper-stimulating and enriching, and pushed us to take action
in real life, not just in theory. We had 4 months to create a work of art from scratch, an event at the Festival de
l'Entrepreneuriat, and a " sustainable " startup.

And I was very happy to be part of the "Star Trekk" student association - the one that organizes eco-responsible raids in
the mountains. We still see each other regularly 10 years later!

LA QUALITÉ  QUI  VOUS SERT LE  PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE  PROFESSIONNELLE  ?
WHICH QUALITY  LED  YOU TO WHERE YOU ARE  NOW IN  YOUR PROFESSIONAL CAREER ?

LE  CONSEIL  QUE VOUS AURIEZ  AIMÉ QU 'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ  ÉTUDIANT ?
THE PIECE  OF  ADVICE  YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A  STUDENT?

C’est carrément jouable de changer le monde. Il faut s’autoriser à y croire si l'on veut se donner une chance que ça puisse
arriver ! 

It's totally possible to change the world. You have to allow yourself to believe in it if you want to give yourself a chance of
making it happen!  

Un duo rencontré à l’ESCP - Matthieu Dardaillon (MiM 14) & Joséphine Bouchez (MiM 14) - cofondateurs de Ticket for
Change (et aussi de Star Trekk d'ailleurs à ESCP !). Dès ESCP, leur démarche et leur énergie m’a beaucoup inspiré - j’avais
suivi leur MOOC “Comment devenir entrepreneur du changement ?” et leurs événements et cela m’a convaincu de vouloir
entreprendre dans l’impact.

A duo I met at ESCP - Matthieu Dardaillon (MiM 14) & Joséphine Bouchez (MiM 14) - co-founders of Ticket for Change (and
Star Trekk too at ESCP, by the way!). As soon as I graduated from ESCP, I was inspired by their approach and energy - I
had followed their MOOC "How to become an entrepreneur of change?" and their events, and it convinced me that I
wanted to make an impact. 

UNE PERSONNE QUI  VOUS INSPIRE  ?
A PERSON WHO INSPIRES  YOU?
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QUEL EST L 'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LE  PLUS F IER  DANS VOTRE POSTE ?
WHAT IS  THE  ACCOMPLISHMENT YOU ARE  MOST PROUD OF  IN  YOUR CURRENT POSIT ION?

Il y en a deux, au-delà de la formidable équipe qu’on a constituée :

- Avoir indirectement mis en place des collectifs écologie dans plusieurs centaines d’entreprises et collectivités, suite à leur
participation au team-building Ma Petite Planète.  

- Aussi, avoir contribué à faire passer à l’action pour la préservation de la planète 280 000 élèves de la maternelle au
lycée dans le cadre du challenge MPP scolaire, validant ainsi plus de 3 millions de défis pour la planète. 

There are two, beyond the amazing team we've built up:

- Having indirectly set up ecological collectives in several hundred companies and local authorities, following their
participation in the Ma Petite Planète team-building program.

- Also, having helped 280,000 students from kindergarten to high school to take action for the planet protection as part of
the MPP school challenge, validating over 3 million challenges for the planet.
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